

BROADCAST

Polsek Klari PAM Acara Haul Shulton Aulia Syekh Abdul Qodir Al - Jaelani (Rois Syuriah PCNU Kota Sukabumi) dan Al Ustadz Maman Suyuti (Pimpinan Ponpes Al Yusro Karawang)

KARAWANG - KARAWANG.BROADCAST.CO.ID

Oct 20, 2024 - 18:31



Polres Karawang - Polres Karawang Jajaran Polda Jabar menugaskan Personil Polsek Klari untuk melakukan pengamanan dan monitoring pelaksanaan kegiatan Haul Shulton Aulia Syekh Abdul Qodir Al - Jaelani (Rois Syuriah PCNU Kota Sukabumi) dan Al Ustadz Maman Suyuti (Pimpinan Ponpes Al Yusro Karawang) di Lapangan Majelis Taklim Albarokah Ds. Duren Kec. Klari Kab. Karawang. Sabtu malam (19/10/2024) jam 22.00 wib.

Kegiatan Haul Shulton Aulia Syekh Abdul Qodir Al - Jaelani (Rois Syuriah PCNU Kota Sukabumi) dan Al Ustadz Maman Suyuti (Pimpinan Ponpes Al Yusro Karawang) di Lapangan Majelis Taklim Albarokah tersebut dipimpin langsung Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.SH melibatkan personil gabungan piket fungsi Polsek Klari Polres Karawang.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain. S.I.K.,S.H.,M.H Melalui Kapolsek Klari Kopol H. Andryan Nugraha. S.H menerangkan bahwa Personil Kami (Polsek Klari) tidak hanya mengamankan pelaksanaan Haul, namun juga mengamankan kehadiran tamu, Personil yang hadir tidak hanya memonitor situasi acara di dalam ponpes, namun di tempat parkir pun dimana peserta berkumpul atau lalu lintas jamaah datang, Personil melakukan pengamanan dan pengaturan lain.

“ia juga menghimbau kepada personel pengamanan.yang terjun langsung agar para anggota melaksanakan tugas dengan sebaik sebaiknya dengan humanis dan jangan sakiti masyarakat ucap Kapolres melalui Kapolsek

Sementara kepada para jamaah berpesan agar menjaga selalu keselamatan dalam berlalu lintas, mematuhi segala perintah petugas di lapangan, dan memastikan rumah yang ditinggalkan dalam keadaan aman sebelum berangkat. Dan tidak kalah penting agar Zikir dan Haul Shulton Aulia Syekh Abdul Qodir Al - Jaelani (Rois Syuriah PCNU Kota Sukabumi) dan Al Ustadz Maman Suyuti (Pimpinan Ponpes Al Yusro terlaksana aman tertib sampai selesai serta berdoa semoga kita semua mendapatkan keberkahan dan keselamatan dalam kegiatan Haul ini.”

Meski dihadiri ratusan Jamaah dari berbagai wilayah, Kapolres melalui Kapolsek berharap situasi aman, lancar dan kondusif sembari menegaskan tidak ada hal-hal yang menonjol dalam peringatan Haul.” ujarnya

Kegiatan tersebut di hadiri Panitia Penyelenggara Al Ustadz Yusep Sair Nurdin, Pimpinan Ponpes Miftaahussa'adah Kota Sukabumi Ama K.H. Abdullah Fauzi Z, Pengasuh Ponpes Darussalam Karawang Abah Uum Suryana, Pengasuh Ponpes Alyusro Karawang Ustadz Maman Suyuti, Tokoh agama dan Tokoh Masyarakat Desa Cimahi jamaah yang Hadir kurang lebih sekitar 100 orang

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain